
 

Der Vorsitzende lobt die erfolgreiche Arbeit des Bücherei-Teams unter der Leitung von Marcus 

Becker. Der Bericht wird zur Kenntnis genommen, Fragen ergeben sich nicht. 

 

 


